

Antrag des BA15 Trudering-Riem

13.04.2023

## **Abstellmöglichkeiten für E-Roller**

Der BA 15 bittet die Stadt München, an geeigneten Stellen an den Wohnstraßen in Trudering-Riem Abstellmöglichkeiten für E-Roller auszuweisen, die die Fußgänger/innen nicht behindern. In diesem Zusammenhang sind dem BA die Erfahrungen mit einem ähnlichen Pilotprojekt in der Innenstadt /1/ mitzuteilen. Letztlich ist auch mit den Anbietern zu klären, inwiefern sie auf Wartungsfahrten den Wildwuchs beim Abstellen beseitigen könnten.

### **Begründung:**

Ohne Zweifel erfreuen sich E-Roller auch in unserem Stadtbezirk einer gewissen Beliebtheit, insbesondere bei jüngeren Erwachsenen. In den letzten Wochen ist ihre Anzahl im Straßenbild deutlich gestiegen, häufig an Straßeneinmündungen.



Fotos: privat

Wie fast überall, kommt es dabei zu Situationen, wo abgestellte E-Roller auf dem Gehweg geradezu eine Barriere bilden (Foto oben) – und das tagelang. Dabei böte es sich z. B. an, vorhandene Gehwegaufweitungen über Bodenmarkierungen pragmatisch als nicht-störende Abstellflächen auszuweisen. Beispiel siehe Foto unten:



## Quellen

/1/ <https://muenchenunterwegs.de/angebote/abstellflaechen-fuer-e-tretroller-in-der-innenstadt>

Initiative: Dr. Georg Kronawitter, Behindertenbeauftragter